

COMMUNIQUÉ

DU MAIRE DE STAINS AZZÉDINE TAÏBI
CONSEILLER DÉPARTEMENTAL

Stains, le 13 octobre 2020

LA MUNICIPALITÉ ACCORDE UNE PRIME COVID À SES AGENTS !

La crise sanitaire que nous traversons a impacté durablement notre quotidien a révélé au grand jour les graves inégalités sociales et territoriales qui minent depuis des décennies notre département et nos villes populaires. Nos habitants en ont payé un lourd tribut.

« Une vague de pauvreté s'abat sur le pays, la situation s'est aggravée depuis le confinement ; malgré cela la réaction des pouvoirs publics est très faible » alerte la Fédération de acteurs de la solidarité.

La gestion de la crise du COVID 19 a bousculé nos vies, mais elle a donné également à voir un élan de solidarité exceptionnelle, une mobilisation sans précédent de nos agents communaux qui malgré des conditions de travail difficiles ont maintenu un service public de qualité.

Le conseil municipal du 23 septembre dernier a délibéré pour le versement d'une prime en reconnaissance de l'engagement de nos agents durant le confinement.

Cette volonté politique de verser une prime exceptionnelle aux agents toute catégorie confondue, en présentiel et en télétravail, témoigne de notre attachement à préserver un service public de qualité pour protéger, résister et préparer l'avenir de la communauté stanoise.

Malgré un contexte financier tendu, nous avons fait le choix fort d'assumer un coût supplémentaire de 100 000 euros. Et cette prime concerne plus de 300 agents.

C'est une fierté de pouvoir compter sur des agents investis et mobilisés pour les Stanois.

CONTACT

Leila Jorioz-Hadj,

Directrice du cabinet du maire

leila.jorioz-hadj@stains.fr